

連絡会ニュース

子どもと教育・くらしを守る広島県立学校教職員連絡会

No.1341 2025/07/03 (THU)

発行 広島高校連絡会事務局

Email renraku-kuko@mx6.tiki.ne.jp

HP <http://ww6.tiki.ne.jp/~renraku-kuko/>

携帯 090-1180-7644 (村井義幸)

090-9738-8264 (望月照巳)

何故共産党の消費税5%財源15兆円に

「日本共産党」は、**軍事費**を削って当てないの？

「政治的リアリティの問題だ！」と本間英次氏が喝破。

消費税って福祉医療の財源？



大企業優遇とアメリカ言いなりの「軍事費」拡大が大問題

私は、この2つの歪みを正せ！と言う共産党の主張が、極めて正しいと考えてきました。そして、今参議院選挙で「消費税5%」を訴えているとき、財源として、①大企業に対して減税を繰り返して、元々、28%だったものを、現在では、23%まで下げられています。こうして、今や溜まりに溜まった内部留保(ため込み金)が、539兆円にも達しました。この一部を、返して貰う。② もう一つは、株などで大儲けをした1億円を超えると、所得税率が逆に下がる。この非常識な税率を元の累進課税制度に戻す。こうした2つの制度改善で、75兆円は生み出せる。

国債発効を財源とした「消費税廃止」が正しい主張か？

こうした日本共産党の提案に対して、「消費税廃止」を掲げるれいわ新選組(山本太郎代表)は、「共産党は日和見主義だ」と批判しています。

れいわは、「国債は、日本の中でお金が回っているだけで、何ら問題はない」としますが、毎年、75兆円の国債を発行し続けるなら、その金利だけでも随分な負担になります。国家予算の3割もの額がこの金利払いに消えてゆきます。こうして、円の価値が下がれば、円安が進み輸入品だけでなく、エネルギー(石油)も食料(小麦)も高くなり、インフレが進みます。こうして、消費税を下げたとしても、物価が極端に高くなって、消費税の下げた効果は帳消しになってしまいます。つまり、「財源問題」は、今回の消費税問題で、決定的なポイントになります。

再度「政治的リアリティ」とは？～訴え抜けば、99%の賛成が得られる～

こう見ると、「大企業の儲けに設けた内部留保の一部を返して貰う」と、「あぶく銭で1億円以上設けた大金持ちの場合」は、当然の税率で納税して貰う。このことは知って貰えば、圧倒的な人々の賛成が得られる内容だという事です。

つまり、客観的な条件として「共産党が前進するのか、どうか」は、マスコミもネットも無視し続ける「共産党」の現実的な提案は、誰も知らないまま「参議院選挙」が終わってしまうことになります。

▼参政党への注目があつまっている▼何でも良いのです。共産党さえ、抑え込んでおけば、他のポツと生まれたような政党は、泡の如く消えてしまいます▼「桜を見る会」からパーティー券、裏金問題に至るまで、日本共産党と「しんぶん赤旗」が暴かなかつたら、日本はどうなっていたでしょう？政治とカネ、世襲議員による権力の集中、莫大な内部留保と日本経済を実質的に担う中小企業の困難の不均衡、その結果、なかなか上がらない賃金、不安定な米の供給その裏側など、その構造を暴くことが出来、そこに鋭い質問を投げかけることが出来るのは、どこにも付度しない日本共産党だけです。『共産主義』などというイデオロギーの指摘は、右だ左だの言うもはや意味のない区分は、「権力に付度しない」ことへの恐怖が生んだレツテルです。騙されず、実際に何を暴き、何を問うているのか、それだけで政治を判断しませんか▼これは、元法政大学長田中優子さんの、メッセージです▼この応援に、具体的行動で応えるかどうか、まさにわたしたちに問われていると。

ば、他のポツと生まれたような政党は、泡の如く消えてしまいます▼「桜を見る会」からパーティー券、裏金問題に至るまで、日本共産党と「しんぶん赤旗」が暴かなかつたら、日本はどうなっていたでしょう？政治とカネ、世襲議員による権力の集中、莫大な内部留保と日本経済を実質的に担う中小企業の困難の不均衡、その結果、なかなか上がらない賃金、不安定な米の供給その裏側など、その構造を暴くことが出来、そこに鋭い質問を投げかけることが出来るのは、どこにも付度しない日本共産党だけです。『共産主義』などというイデオロギーの指摘は、右だ左だの言うもはや意味のない区分は、「権力に付度しない」ことへの恐怖が生んだレツテルです。騙されず、実際に何を暴き、何を問うているのか、それだけで政治を判断しませんか▼これは、元法政大学長田中優子さんの、メッセージです▼この応援に、具体的行動で応えるかどうか、まさにわたしたちに問われていると。